
 

 

 

Plan of Subdivision Proposal Summary 

Owner: Minto Communities Inc. 

Applicant: Susan Murphy, Minto Communities Inc. 

Applicant Address: 180 Kent St, Suite 200, Ottawa 

ON K1P 0B6 

Applicant E-mail: smurphy@minto.com  

Applicant Phone Number: 613-230-7051 

File No: D07-16-16-0025 

Date Submitted: December 23, 2016 

Comments due date: April 11, 2017 

Development Review Planner: Mary Dickinson 

Ward: 4 – Kanata North 

Ward Councillor: Marianne Wilkinson 

 

 

Site Location 

The subject property is municipally known as 450 Huntmar Drive. The legal description of the site is Part of 

Lots 3 and 4, Concession 1 (Geographic Township of March), City of Ottawa. 

Location Description 

The subject property is approximately 49 hectares located over two parcels to the north and south of the 

Campeau Drive road allowance. The site is located north of Highway 417 between Clonrush Way and the Carp 

River. The subject lands are currently vacant, with environmental features including the Carp River that runs 

along the eastern edge of the site and Feed Mill Creek that runs along the southern edge. The eastern half of 

the property is located within the floodplain overlay. 

The subject property is located within the Kanata West area. Adjacent land uses include the first and second 

residential stages of the subject Arcadia development, with a mix of residential built forms currently under 

construction. The northern edge of the site constitutes part of the Urban Growth Boundary, with a farm field 

located north of the site. To the east is the Carp River, beyond which a business park and residential 

development exists. To the southeast and south are areas to be developed as Employment Lands. 

Applicant’s Proposal 

The City of Ottawa has received a Draft Plan of Subdivision application to permit the development of 575 

residential units as well as commercial blocks and park space.  

Proposal Details 

The application has been submitted in order to proceed with residential Stages 3, 4, 5, and 6 and commercial 

Stages 2 and 3 of the Arcadia development. A total of 575 residential units are proposed, broken down as follows: 

320 single detached units, 178 townhome units, 42 back-to-back townhome units, and 35 rear lane townhome 
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units. Two parks are proposed to be located on the north and northwest edges of the site, with three additional 

parkette blocks interspersed throughout the site.  

A total of five commercial blocks are proposed within Arcadia’s Stage 2 and 3 commercial development. These 

blocks are located south of Campeau Drive with the exception of one block proposed immediately north of 

Campeau Drive. The commercial blocks are divided by a future Transitway Corridor, with the subdivision designed 

to facilitate access to both the existing and future transit network.  

Two stormwater blocks are proposed in the western portion of the site to serve the entire subdivision. The 

subdivision will be serviced by municipal water services and municipal sanitary sewers. Vehicle access to the site 

will be via a new connection to Campeau Drive and through integration with the existing Stage 1 and 2 road 

network. A total of eleven local streets will facilitate internal movement within the development.  Construction 

timing for the subdivision will be coordinated with the timing of construction of the extension of Campeau Drive and 

bridge crossing at the Carp River. 

Related Planning Applications 

A future Zoning By-law Amendment will be pursued in order to rezone the site from Development Reserve 

(DR) to permit the proposed development.  

Timelines and Approval Authority 

The “On Time Decision Date”, the target date the application will be considered by the City’s Planning Committee, is 

May 23, 2017. 

Submission Requirements 

If a person or public body does not make oral submissions at a public meeting or make written submissions to 

the City of Ottawa before approval is given, the person or public body is not entitled to appeal the decision of 

the Council of the City of Ottawa to the Ontario Municipal Board. 

 

If a person or public body does not make oral submissions at a public meeting or make written submissions to 

the City of Ottawa before approval is given, the person or public body may not be added as a party to the 

hearing of an appeal before the Ontario Municipal Board unless, in the opinion of the Board, there are 

reasonable grounds to do so. 

Request to Post This Summary 

If you have received this notice because you are the owner of a building within the area of the proposed plan of 

subdivision, and the building has at least seven (7) residential units, it is requested that you post this notice in a 

location visible to all of the residents. 

Stay Informed and Involved 

1. Register for future notifications about this application and provide your comments either by faxing or 

mailing the notification sign-up form in this package or by e-mailing me and adding File No. F07-16-16-

0025 in the subject line. 

2. Access submitted plans and studies regarding this application online at ottawa.ca/devapps. 



 

 

3. If you wish to be notified of the decision of on the proposed plan of subdivision, you must make a 

written request to me. My contact information is below. 

4. Should you have any questions, please contact me. 

Mary Dickinson, Development Review Planner 

Planning, Infrastructure and Economic Development Department 

City of Ottawa 

110 Laurier Avenue West, 4th Floor 

Ottawa, ON K1P 1J1 

Tel.: 613-580-2424, ext. 13923 

Fax: 613-580-2576 

Mary.Dickinson@ottawa.ca   
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Plan de lotissement Sommaire de la proposition 

Propriétaire : Minto Communities Inc. 

Requérant : Susan Murphy, Minto Communities Inc. 

Adresse du requérant : 180, rue Kent, bureau 200, 

Ottawa (Ontario) K1P 0B6 

Courriel du requérant : smurphy@minto.com 

No de tél. du requérant : 613-230-7051 

No de dossier : D07-16-16-0025 

Date de soumission : 23 décembre 2016 

Date limite des commentaires : 11 avril, 2017 

Urbaniste responsable des projets 

d'aménagement : Mary Dickinson 

Quartier : 4 – Kanata-Nord 

Conseillère du quartier : Marianne Wilkinson 

 

Emplacement 

Le bien-fonds visé est situé au 450, promenade Huntmar. Sa description officielle est partie des lots 3 et 4, 

concession 1 (canton géographique de March), ville d’Ottawa. 

Description de l’emplacement et des environs 

Il s’agit d’un bien-fonds d’environ 49 hectares situé sur deux parcelles au nord et au sud de l’emprise de la 

promenade Campeau, et plus généralement au nord de l’autoroute 417 entre la voie Clonrush et la rivière 

Carp. Les parcelles sont vacantes et caractérisées par des éléments environnementaux dont la rivière Carp 

qui suit la limite est de l’emplacement et le ruisseau Feed Mill qui suit sa limite sud. La moitié est du bien-fonds 

est située dans une plaine inondable.  

Le bien-fonds fait partie du secteur de Kanata Ouest. Les utilisations du sol adjacentes sont les phases 

résidentielles 1 et 2 du lotissement Arcadia, composés d’un mélange de formes bâties résidentielles en cours 

de construction. La limite nord de l’emplacement visé constitue une partie de la limite du Secteur de 

croissance urbaine, au-delà de laquelle se trouve une terre agricole au nord. À l’est coule la rivière Carp, puis 

au-delà sont situés un parc d’affaires et un aménagement résidentiel. Les secteurs situés au sud-est et au sud 

sont désignés Secteur d’emploi.   

Proposition du requérant 

La Ville d’Ottawa a reçu une demande de plan de lotissement en vue de permettre l’aménagement de 

575 unités d’habitation, des îlots commerciaux et des parcs.  

Détails de la proposition 

La demande vise à aller de l’avant avec l’aménagement des phases résidentielles 3, 4, 5 et 6 et des phases 

commerciales 2 et 3 du lotissement Arcadia. Il est proposé de construire 575 unités résidentielles dont 

320 habitations individuelles isolées, 178 unités d’habitation en rangée, 42 unités d’habitation en rangée dos-à-



 

 

dos et 35 unités d’habitation en rangée donnant sur une allée arrière. Deux parcs sont prévus aux limites nord et 

nord-ouest de l’emplacement et des mini-parcs disséminés à divers endroits à la grandeur de l’emplacement.  

Dans les phases 2 et 3 de l’aménagement commercial de l’emplacement cinq îlots sont prévus, quatre au sud de 

la promenade Campeau et un cinquième immédiatement au nord de la promenade Campeau. Ces îlots 

commerciaux seront séparés par un futur couloir du Transitway; le lotissement est conçu de manière à privilégier 

l’accès au réseau de transport en commun existant aussi bien qu’à celui prévu à l’avenir.  

Deux îlots de gestion des eux pluviales sont prévus dans la partie ouest de l’emplacement; ils desserviront 

l’ensemble du lotissement. Le lotissement sera doté de services municipaux d’approvisionnement en eau et 

d’égout. Les véhicules auront accès à l’emplacement par une nouvelle voie le reliant à la promenade Campeau et 

en le raccordant au réseau routier des phases 1 et 2. Onze rues locales sont prévues pour les déplacements à 

l’intérieur de l’aménagement. La réalisation des travaux en question dans le lotissement suivra le calendrier des 

travaux de prolongement de la promenade Campeau et de construction du pont enjambant la rivière Carp. 

Demandes d'aménagement connexes 

Une demande de modification au Règlement de zonage sera présentée ultérieurement en vue de changer la 

désignation de Zone d’aménagement futur (DR) aux zones requises pour l’aménagement proposé.  

Calendrier et pouvoir d'approbation 

La « date de décision en temps voulu », c’est-à-dire la date limite à laquelle la demande sera considérée par le 

Comité de l’urbanisme de la Ville, est fixée au 23 mai, 2017. 

Exigences de soumission 

Si une personne ou un organisme public ne présente pas d’observations orales lors d’une réunion publique ou 

ne présente pas d’observations écrites à la Ville d’Ottawa avant que le lotissement proposé ne soit adopté, 

cette personne ou cet organisme public n’a pas le droit d’interjeter appel de la décision de la Ville d’Ottawa 

devant la Commission des affaires municipales de l’Ontario. 

Si une personne ou un organisme public ne présente pas d’observations orales lors d’une réunion publique ou 

ne présente pas d’observations écrites à la Ville d’Ottawa avant que le lotissement proposé ne soit adopté, 

cette personne ou cet organisme public ne peut pas être joint en tant que partie à l’audition d’un appel dont est 

saisie la Commission des affaires municipales de l’Ontario, à moins qu’il n’existe, de l’avis de cette dernière, 

des motifs raisonnables de le faire. 

Demande d’affichage du présent résumé 

Si vous recevez cet avis parce que vous êtes propriétaire d’un immeuble situé dans la zone visée par la 

proposition de lotissement et comptant au moins sept (7) unités d’habitation, vous êtes tenu d’afficher cet avis 

à la vue de tous les résidents de l’immeuble. 



 

 

Restez informé et participez 

Restez informé et participez 

1. Inscrivez-vous pour recevoir des avis futurs au sujet de cette demande et transmettre vos observations soit en 
envoyant le formulaire d’inscription de cette trousse par télécopieur ou par la poste, soit en m’envoyant un courriel 
et en ajoutant le no de dossier D07-16-16-0025 dans la ligne objet. 

2. Accédez en ligne aux études et aux plans présentés concernant la présente demande à 

ottawa.ca/demdam. 

3. Si vous voulez être avisé de la décision du Conseil concernant la proposition de modification du Règlement 
de zonage, vous devez m’en faire la demande par écrit. Vous trouverez mes coordonnées ci-dessous. 

4. Si vous avez des questions, veuillez communiquer avec moi. 

Mary Dickinson, urbaniste responsable des projets d'aménagement 

Direction générale de la planification, de l’infrastructure et du développement économique 

Ville d'Ottawa 

110, avenue Laurier Ouest, 4e étage 

Ottawa (Ontario) K1P 1J1 

Tél. : 613-580-2424, poste 13923 

Télécopieur : 613-580-2576 

Mary.Dickinson@ottawa.ca  
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